



保護者・地域の皆様へ (校報)

徳田っ子

平成29年 2月 9日 (木)

第 13 号

矢巾町立徳田小学校

児童会新執行部の紹介



昨日、児童会の新執行部員が校長室に挨拶に来てくれました。来週14日に認証式の予定です。

新児童会長の福士頼さん(5年)は、「いじめがなく笑顔で楽しく過ごせる学校にしたい」、副会長の藤原正摩さん(5年)は、「みんなが仲のよい学校にしていきたい」、同じく副会長の藤原愛さん(4年)は、「ケンカがなく笑顔があふれるような学校にしたい」、執行委員の吉田双葉さん(5年)は、「私たちが全校のリーダーとなって、しっかりとこの学校を引っ張っていきたい」、佐々木凜さん(5年)は、「みんなが楽しく、いじめのない学校にしたい」、久慈煌太郎さん(4年)は、「笑顔があふれるような学校にしたい」と抱負を述べてくれました。今後の活躍が大いに期待できる頼もしい児童会新執行部のメンバーでした。『頑張れ、新執行部！！』

また、これまで全校児童会を引っ張ってきた鈴木会長をはじめとした旧執行部員には心から「おつかれさま」と声をかけたいです。「長縄大会」や「いじめ防止ポスターコンクール」「ありクリツリーづくり」など多くの取り組みで全校を盛り上げてきてくれました。『ありがとう！！』

2月4日(土)の「徳田地区公民館振興大会並びに徳田地区教育振興運動集約大会」から

例年、この時期に行われている大会ですが、今年度は、徳田小学校を会場に行われました。教室が狭くてご不便をおかけしましたが、各地区の活動が充実したものであったことを確認することができ、よい振り返りの場となりました。大会の運営等に携われた方々に御礼申し上げます。



お知らせ

本校の事務職員、佐藤主事が体調を崩してお休みしております。お休みの期間が長くなる見込みとなったので、2月1日から臨時の事務職員として須藤良一さんにおいでいただいております。

須藤さんは、矢巾町内にお住まいで、昨年度まで矢巾北中学校にお勤めでした。ベテランの学校事務職員さんにおいでいただき、大変ありがたく思っているところです。

